

Le président péruvien s'entretient avec Trump à la Maison Blanche



Lima, 25 février, (RHC).- Le président du Pérou, Pedro Pablo Kuczinski, s'est entretenu à Washington avec son homologue étasunien, Donald Trump.

Le président péruvien est le premier chef d'état de l'Amérique Latine qui se rend dans la capitale étasunienne après la prise de possession de Trump.

Durant la rencontre les deux présidents ont abordé des questions comme l'immigration et le commerce.

Pedro Pablo Kuczinski a exprimé son intérêt pour le mouvement libre de citoyens de façon légale. Il a fait savoir au président Trump que personnellement, il préférerait construire des ponts et pas de murs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122684-le-president-peruvien-sentretient-avec-trump-a-la-maison-blanche>



Radio Habana Cuba